
 

質 問 順 位 ９ 質 問 者 田 村  勇 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．市民行政 １．空き家対策及び代執行につい

て 

１．空家等対策の推進に関する特別措置法が全面施行から２年が経

ち、空き家の所有者の把握に関して固定資産税の情報の提供を求め

ることができるようになったが、当市の実態を伺う。 

 

 

 

 

  ２．大町３丁目高校通りに面する駐輪場の隣にある民間の危険空き家

の代執行の考えを伺う。 

 

 ２．有害鳥獣駆除の対策について １．アライグマの実態把握と駆除対策を伺う。  

  ２．札幌市などでは、公園にキタキツネが住み着いて人を威嚇してい

る。当市でのキタキツネの実態と効果的な駆除の方法を伺う。 

 

  ３．カラスの効率的な駆除対策を伺う。  
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質 問 順 位 ９ 質 問 者 田 村  勇 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

２．社会福祉行政 １．老々虐待及び孤立死等につい

て 

１．人権無視など、老々虐待の当市の実態把握と考え方を伺う。  

 

  ２．全国的に死後数日経過して見つかるという孤独死が増加傾向にあ

る。当市の４、５年の実態と対策について伺う。 

 

  ３．俗にいうごみ屋敷とセルフネグレクトの当市実態とその対策につ

いて伺う。 

 

３．商工業振興 １．空き店舗対策について １．滝川市店舗リノベーション支援事業補助金の成果、期間限定の家

賃補助の実態と今後についての考えを伺う。 

 

 

 

  ２．家主への賃料減額は即減収である。期間の固定資産税の減額など

にも一考が必要と思うが対策を伺う。 

 

 

 

  ３．今後の空き店舗対策の推移をどう捉えているのか伺う。  
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質 問 順 位 ９ 質 問 者 田 村  勇 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

４．建設行政 １．今後の流雪溝の活用と管理に

ついて 

１．平成27年の利用者は337戸と聞いているが、今年は何戸が利用予

定なのか伺う。 

 

 

 

  ２．今年中の利用再開に向けて対応を進めているとの説明があった

が、流雪溝の今後の利用計画と管理方法を伺う。 

 

 

 

５．教育行政 １．小・中学校及び高校について １．札幌市は今夏から市立小・中学校及び高校とで、お盆時期の平日

に最大３日間、教職員が出勤しない「夏季休校日」を導入しました

が、当市の取り組みを伺う。 

 

 

 

 

  ２．これまでの４、５年の間で、学校施設の窓ガラスなどへの投石被

害の状況について伺う。 

  被害があった場合には、警察への届け出をしているのか、また何

か被害対策を講じているのか伺う。 

 

 

 

 

 

  ３．外部講師の任用はあるのか。また、今後の考えを伺う。  

 

  ４．タイムカード化の導入の考えはあるのか。また、全国的認識を伺

う。 
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